

ACTA N.º 387.- En la ciudad de Tarariras, a los 22 de enero de dos mil veinticinco, siendo la hora diecinueve, en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Marisel Saporiti, Rosario Alzugaray, Lorena Morales, y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano.

1º) Se da lectura del acta N° 386, se deben hacer correcciones.

2º) ASUNTOS PENDIENTES

3) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos agradecimiento del Centro "Roca Firme Colonia" por donación de verduras de la huerta comunitaria.

Recibimos Expediente de Habilitación Comercial. Solicitan que el Concejo Municipal se expida sobre la ubicación del futuro local comercial de la firma Prolesa. Este concejo está de acuerdo con la ubicación del local siempre que se prevea un estacionamiento para proveedores y público, ya que estará ubicado en la entrada de la ciudad, sobre la ruta.

Vecina solicita materiales para reparación de su casa. Se eleva a acción social.

Se recibe solicitud de Movimiento Cristiano solicitando el escenario de AFE para evento. Se deja constancia que el escenario está destinado a instituciones públicas y privadas sin connotaciones políticas, ni religiosas. Cabe aclarar que el predio de AFE si esta disponible para realizar la actividad.

Recibimos Expediente N.º 83001/00285, vencimiento de contrato de funcionario FNº6096, se sugiere su renovación por 6 meses.

Recibimos Expediente N.º 83001/14187, vencimiento de contrato de funcionario FNº5096, se sugiere su renovación por 1 año.

Recibimos 3 presupuesto para la realización de las cerchas del segundo Rosedal, en Plaza Joaquín Suárez. Se resuelve contratar la empresa Nestor Pascual ya que el presupuesto es similar a los demás, y el ya realizó el otro Rosedal e hizo muy buen trabajo.

Recibimos carta de La Comisión de Cultura, solicitando la colaboración con el Primer Premio del Concurso Fotográfico, por un valor de U\$S300, se aprueba la colaboración.

Comparsa "La del Empuje", solicita colaboración con el pago del 50% del costo de traslado a la ciudad de Rosario en el mes de marzo, para participar del Carnaval. Se aprueba la colaboración. También se le solicitará que presenten los tambores que Concejo Municipal compró, y se identificarán con logo del Municipio.

La ONG Beraca solicita colaboración para evento deportivo, "Gol a la Vida", a realizarse el día 7 de febrero en cancha de Peñarol. Este evento tiene como fin recaudar fondos para que dicha ONG pueda solventar los gastos de funcionamiento, ellos trabajan con madres solteras, mujeres en situación de calle por violencia de género y apoyo a personas con problemas de adicciones. Se resuelve colaborar con la amplificación del evento.

Rosario solicita que se eleve un pedido de iluminación en el nuevo fraccionamiento en barrio UVU.

Vecinos de calle Nueva Palmira solicitan que se limpie reborde de cordones, cuando hicieron la obra quedó pasto y arena. Se pasará el reclamo al Capataz.

El alcalde propone continuar la Vereda /Caminero, de calle Kennedy, son 380 metros más. Se aprueba la obra, previamente se solicitará presupuesto a la empresa que está terminando la primera parte y se resolverá la próxima sesión.

Se sugiere proponer el nombre de Elsa Grant, a la calle del nuevo fraccionamiento (Peyronel) que termina en el Complejo Deportivo de Plaza Atlético Club.

4) VARIOS-

Se informa que se terminó el plan de Oportunidad Laboral, y en el llamado de Primer Experiencia Laboral, se presentó una persona para el trabajo de peón, renunciando antes de entrar, quedando vacante ya que no había suplentes.

El alcalde informa que debido a los muchos reclamos, luego de la gran lluvia del domingo 19 de enero, se elevaron varios expedientes a la Intendencia, solicitando reparaciones y la declaración de emergencia por lluvias.

La concejal Saporiti solicita que los responsables de las obras en barrio El Empuje vengán a hablar con los vecinos, ya que algunas casas tuvieron problemas con el ingreso de agua, debido a dichas obras.

Se informa que se solicitaron 60 caños de 50cm, al Departamento de Obras, para realizar algunos cruces de calles, Maldonado y Piedra Alta, Gonchi Rodríguez, Vahimaca Piru y Dalmas.

El funcionario que desempeña tareas en el Vertedero local, solicita que se deje por escrito el horario que realiza, que marca el reloj de entrada a la hora 08:00, llegando a su lugar de trabajo 08:15 aprox y debe retirarse del lugar de trabajo 16:45, para marcar en el reloj la salida a la hora 17:00.

Se informa que en la calle Gutiérrez Ruiz de la cancha de Peñarol hacia afuera, hay tierra disponible para retirar por los ciudadanos, dando aviso en la oficina y haciéndose cargo cada uno de los gastos de carga y traslado.

El Concejo resolvió elaborar un reglamento interno de uso de la Huerta Comunitaria, para un mejor manejo de la misma.

Se recibe información de que el Sr. Chevalier no seguirá juntando el cartón, como lo venia haciendo hace años. Se consultará a los demás Municipios como resuelven el tema del cartón y ver si podemos hacer algo al respecto.

Se propone solicitar presupuestos de empresas de limpiezas para algunos espacios públicos de la ciudad, y el cementerio.

El alcalde informa que el baño en AFE, detrás del vagón, ya esta casi terminado.

El alcalde informa que las luces del caminero de ruta 22 ya están todas colocadas.

Se informa que se están colocando, por parte del MTOP, la iluminación en ruta 50, entre el Hogar de Ancianos Tarariras y el Cementerio.

Se define el lugar donde se establecerán las Letras Corpóreas, será al comienzo del Caminero, a la entrada por ruta 22 desde ruta 1 y dirá **“Tarariras”**.

También se colocarán otras letras corpóreas en Plaza Joaquín Suárez que dirá **“Yo ♥ Tarariras”**.

El alcalde propone la colocación del Cartel en el paseo de AFE “ Paseo 4 de Febrero”, el día 8 de febrero, antes de comenzar el evento “Destino Estacion Tarariras”

Siendo la hora 20:30 se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 05 de febrero de 2025, a la hora 19.

M. Alzugaray

J. J.

Lorenzo Morales

J. J.